



“Nos

entusiasma

saber que, por

segundo año

consecutivo, el

rol clave que

juegan los

directores y

directoras no

pasa

inadvertido”.

**FLORENCIA  
 MINGO**

Directora ejecutiva  
 de Impulso  
 Docente.

CEREMONIA FINAL SE REALIZARÁ EN OCTUBRE:

# Premio LED logra amplia convocatoria para destacar a directores educativos de todo el país

**Más de 850 nominaciones tuvo la segunda versión** de este reconocimiento organizado por Impulso Docente, en colaboración con Fundación Mustakis y “El Mercurio”, que premiará a 30 líderes de establecimientos que están impulsando cambios innovadores de norte a sur. **MANUEL FERNÁNDEZ**

Una exitosa segunda versión está logrando el Premio LED, un reconocimiento que desde 2023 destaca a los líderes educativos directivos que están innovando para brindar mayores oportunidades a los niños del país.

En la segunda versión del Premio LED, que tiene como lema “Líderes educativos que transforman vidas”, la ciudadanía sorprendió realizando más de 850 nominaciones para reconocer a los directores y directoras de colegios y jardines infantiles que están innovando.

Una excelente noticia es que la convocatoria se extendió de norte a sur, con nominaciones desde la Región de Arica y Parinacota hasta la de Magallanes.

“Nos entusiasma saber que, por segundo año consecutivo, el rol clave que juegan los directores y directoras no pasa inadvertido, y eso quedó manifestado en las más de 850 nominaciones que recibimos. Esperamos que sean cada vez más. Ahora iniciaremos el proceso para identificar a los 30 líderes educativos que serán premiados este 2024, con el apoyo de un jurado de lujo que pronto daremos a conocer”, comenta Florencia Mingo, directora ejecutiva de Impulso Docente.

El Premio LED, organizado por la Fundación Impulso Docente, en colaboración con Fundación Mustakis e Innovación de “El Mercurio”, tiene como objetivo destacar a 30 directores y directoras en cinco categorías: aprendizajes base y resultados académicos; convivencia, buen trato y habilidades socioemocionales; inclusión y equidad; innovación educativa y habilidades para el siglo XXI, y gestión educacional de excelencia.

El éxito de esta segunda versión demuestra que, en muy poco tiempo, LED se ha consolidado como un referente en el mundo de la innovación educativa, al visibilizar el rol, muchas veces invisibilizado, de los directores escolares.

“Estamos contentos por la cantidad de nominaciones, que demuestran que hay grandes liderazgos en



EL MERCURIO

**Tal como el año pasado, 30 directivos escolares innovadores serán reconocidos** en la ceremonia final del Premio LED, agendada para el 10 de octubre.

establecimientos educacionales de todo Chile. Esperamos identificar, junto al jurado, las mejores experiencias por categoría, para visibilizar esos testimonios que están cambiando positivamente la educación en Chile”, afirma Domingo Errázuriz, director ejecutivo de la Fundación Mustakis.

Los nominados pasarán por un proceso de selección para verificar los datos de sus postulaciones e identificar las prácticas más innovadoras, el cual considera las directrices de un comité experto, integrado por el Ministerio de Educación, el CPEIP, Elige Educar y los centros de liderazgo educativos CILED, Más Comunidad y C-Lider.

El próximo 9 de agosto se darán a conocer los 60 finalistas en las cinco categorías, para luego conocer a los 30 ganadores el 22 de agosto. La jornada de premiación de los reconocidos de este año se realizará en Santiago el día 10 de octubre.